

Compte rendu du conseil d'école du lundi 23 juin à 18h00, école maternelle de St-Romans

Enseignantes : Mme BESCOND-OGIER (MS/GS), Mme BONNET (PS/MS/GS),
Mme GAITET (PS/MS/GS) Directrice

Parents d'élèves : Mmes CREACH, DE SOUSA, DUBUS, MOSCA, ROYO

Mairie :

M. CREACH, maire

Mme CHOURREAU, adjointe chargée des écoles

M. MICLO, adjoint chargé des écoles

Excusé(e)s :

Mme CHOURREAU, adjointe chargée des écoles

Mme PATEL, enseignante

Mme AGNES, enseignante TRS

Mme MARINIER, parent d'élèves

M. BERTHIER, inspecteur de la circonscription

Ordre du jour :

- La rentrée 2025 : effectifs et répartition
- Aide aux élèves
- Bilan des projets et de l'année
- Points travaux

Questions diverses apportées éventuellement par les parents (si possible à l'avance).

Rentrée 2025:

L'effectif annoncé pour la rentrée 2025 en maternelle est de 79 :

28 PS

27 MS

25 GS

Pour uniformiser les groupes classe, permettre aux enfants d'évoluer sereinement, le conseil des maîtres a décidé de faire des classes avec les trois niveaux.

Petit rappel: les classes de GS hors éducation prioritaire, doivent être réduites pour atteindre un maximum de 24 élèves par classe. .

Les effectifs de maternelle actuels ne permettant pas de répondre à cette obligation, il sera nécessaire, comme l'an dernier, de faire passer un petit groupe de GS sur l'école élémentaire.

Pour l'instant, chaque groupe classe sera à 23 pour permettre d'absorber d'éventuelles arrivées pendant l'été.

Les listes seront affichées à la fin du mois d'Août.

Aide aux élèves

- Equipes éducatives réalisées : 5
- Equipes de suivi de scolarisation : 2
- 7 prises en charge à l'extérieur de l'établissement sur le temps scolaire
- Intervention du Réseau d'Aides Spécialisées des Enfants en difficulté (RASED) avec l'enseignante spécialisée Mme Moisy qui intervient le vendredi matin avec 4 GS
- Bilan psychologique prévu non effectué par la psychologue qui a été en arrêt maladie
- APC (aide pédagogique complémentaire) pour les 3 classes

Bilan des projets

- **Projet musique**

Cette année, l'école maternelle a pu bénéficier d'une intervenante en musique, Valérie Drouvin.

Ce dispositif est mis en place par l'éducation nationale et la communauté de communes.

En maternelle, c'est l'Education nationale qui sélectionne les écoles bénéficiaires des interventions, en fonction de l'élaboration d'un projet.

Suite à la demande des enseignantes, les interventions ont mêlé chants et instruments.

Les 3 classes se réunissent depuis quelques mois une fois par semaine dans la salle de motricité pour mettre en place une chorale d'école.

Une représentation aura lieu le jeudi 26 juin à 18h sous le préau (report le mardi 1 juillet en cas de pluie)

- **Danse**

Depuis le retour des vacances de Pâques, une danseuse professionnelle Sylvie Rozand de la compagnie Styl'n Jazz intervient 1h par semaine avec chacune des classes.

Une restitution est prévue le samedi 28 juin à 11h sur le stade de foot.

- **Musée de Valence**

Dans le cadre de l'EAC (éducation artistique et culturel), les 3 classes se sont rendu au musée de peinture de Valence.

La classe de PS/MS de Mme Bescond-Ogier a fait une visite guidée le jeudi matin 17 Avril sur le thème des petites bêtes.

Les 2 autres classes se sont rendu au musée le vendredi 9 mai. Au programme, il y avait une visite guidée et un atelier sur le thème des formes et couleurs.

Les guides ont su capter l'attention des enfants avec des explications claires, accessibles et enrichissantes. Les élèves ont montré un vif intérêt tout au long de la visite.

Cette sortie a été très appréciée par les enfants comme pour les enseignantes.

- **Sortie au château de l'Arthaudière**

Les 3 classes ont participé à une sortie pédagogique au château de l'Arthaudière, en lien avec leur projet sur le thème des chevaliers.

Au programme de cette journée riche en découvertes :

- Un jeu d'orientation sous forme de chasse au trésor
- Une initiation au tir à l'arc et au combat médiéval
- Une présentation des armes et d'une armure
- Le récit d'une conteuse
- Et pour conclure, un spectacle équestre mettant en scène un tournoi de chevaliers.

Les enfants ont beaucoup apprécié cette journée immersive, à la fois ludique et éducative.

L'équipe enseignante remercie le sou des écoles qui a financé les sorties scolaires et l'intervention de Sylvie Rozand.

Points travaux / équipements :

L'équipe enseignante remercie les employés municipaux qui réalisent les petits travaux au sein de l'école tout au long de l'année. Leur intervention régulière contribue au bon fonctionnement de l'école.

Intervention des parents

La mairie et les parents demandent s'il serait possible d'inclure les élèves de GS accueillis en élémentaire dans les sorties scolaires.

La directrice s'est engagée à se renseigner afin de déterminer qui serait responsable de ces enfants durant les sorties.

Le compte-rendu a été rédigé par l'équipe enseignante